



ENERGÍA

Ecopetrol anunció que la calificadora Moody's reafirmó su calificación de grado de inversión

viernes, 4 de diciembre de 2020

f t in GUARDAR

LR MAS

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Moody's
- Calificación crediticia

Administre sus temas

La petrolera además informó que mantuvo la calificación internacional de largo plazo de la compañía en Baa3, con perspectiva estable

Ana María Sánchez - amsanchez@larepublica.com.co

La estatal petrolera, **Ecopetrol**, informó a la Superintendencia Financiera que la agencia calificadora de riesgos Moody's mantuvo la calificación internacional de largo plazo de la compañía en Baa3, con perspectiva estable.

En su reporte, la calificadora resaltó el sólido desempeño de la compañía a pesar de la caída en los precios del crudo y contracción en la demanda, causados por la pandemia del covid-19. Así mismo, destacó las medidas tomadas por **Ecopetrol** para proteger su liquidez y responder proactivamente ante la crisis.

Así mismo, la calificadora mantuvo la calificación de crédito individual de **Ecopetrol** (Stand-Alone/ sin incorporar soporte de Gobierno) en ba1.

Es de destacar que la petrolera entre julio y septiembre de este año obtuvo una utilidad neta consolidada de \$1,16 billones, mientras que la utilidad neta atribuible a accionistas fue de \$855.000 millones. Estas cifras, aunque son 65,3% y 71,6% menores al tercer trimestre de 2019, respectivamente (cuando se registraron sumas de \$3,34 billones y \$3 billones), sí representan un cambio al alza en el comportamiento de las cifras en el año.

Además, en cuanto a la producción, también se registraron mejores cifras, al pasar de 678.000 barriles promedio día a 681.000 barriles, de los cuales, 20% corresponde a la producción de gas que se impulsó por la creciente demanda del hidrocarburo de las plantas de generación térmicas y del sector industrial.

f t in GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS

CONSTRUCCIÓN

SuperApp colombiana de materiales de construcción abrirá en cinco países de la región en 2021

ESPAÑA

Mango espera cerrar el año con una facturación online de US\$950 millones, es decir, una cifra 40% mayor

HACIENDA

Proyecto para ampliar en US\$14.000 millones deuda del Gobierno pasó primer debate

BOLSAS

BVC y Contrato Marco podrían usar tecnología blockchain en mercado de derivados OTC

LABORAL

Este 30 de noviembre inician las negociaciones para el aumento del salario mínimo en 2021

ANALISTAS

Qué Semana

■ Andrés Otero Leongómez

TENDENCIAS

- BANCOS**
Así fue cómo la próxima CEO del Citibank, Jane Fraser, rompió el techo de cristal
- SALUD**
El **Ministerio** de Salud reportó 9.642 nuevos contagios 19 y 166 muertes por covid-19
- BANCOS**
Conozca cuáles son las fintech que tienen ofertas de créditos que van desde la cifra de \$100.000
- HACIENDA**
El IPC para noviembre se ubicó en -0,15%, mientras que la inflación anual llegó a 1,40%
- ANALISTAS**
Es muy caro ser pobre...
- CONSTRUCCIÓN**
"El próximo año será el de mayor inversión en construcción en la historia de Prodesa"

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA | 02/12/2020

Colombia accederá a crédito con el FMI por US\$5.300 millones y la deuda será a cinco años

El Gobierno ha manifestado que parte de los recursos de esta línea especial serán destinados a la financiación del presupuesto de 2021 y 2021

HACIENDA | 04/12/2020

La reforma fiscal proyectada para el próximo año no se enfocaría en la renta de las empresas

El **ministro** de Hacienda aseguró que es importante tramitar una reforma fiscal que ayude a mejorar la estructura tributaria del país

AGRO | 02/12/2020

El valor de la cosecha cafetera en Colombia este año llegaría a \$9 billones según Federacafé

Roberto Vélez destacó que si el PIB se sigue reduciendo, este año la importancia del sector en la economía será la mayor en los últimos 20 años

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

HACIENDA

"Hay que hacer una reforma tributaria de manera que no dañe el incentivo a la inversión"

HACIENDA

Los descuentos durante noviembre habrían hecho que la inflación solo subiera un 0,08%

GASTRONOMÍA

Estos fueron los restaurantes que brillaron en The Latin America's 50 Best Restaurants 2020

JUDICIAL

El fiscal anticorrupción Gustavo Moreno volvió al país tras pagar su condena en EE.UU.

BOLSAS

El precio promedio del dólar cerró debajo de \$3.470, después de perder \$14,11 frente a la TRM

COMERCIO

Los protocolos y medidas de los centros comerciales para su atención de cara a la Navidad